
 

 

Beschluss: 
 
Die Dringlichkeit der Vorlage wurde unter TOP 4. bestätigt. 
 
Herr 1. Stadtrat Humpe-Waßmuth erläutert die Vorlage. 
 
Die Vorsitzende des Personalrates, Frau Heidebrecht-Rüge, bestätigt aus Sicht des Personal-
rates noch einmal den dringenden Handlungsbedarf. 
 
Ratsfrau Hartmann beantragt getrennte Abstimmung der einzelnen Punkte des Antrags. 
 
Sodann werden die einzelnen Punkte des Antrags getrennt zur Abstimmung aufgerufen. 
 
Den Punkten 1. bis 3. sowie 5. und 6. wird jeweils mit 1 Enthaltung zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

CDU 15   

SPD 14   

Die Grünen 5   

BfB 4   

FDP 2   

Ratsherr Griese 1   

Ratsherr Proch   1 

gesamt:   41 0 1 

 
Punkt 4. des Antrags wird mit 37 zu4 Stimmen bei 1 Enthaltung zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

CDU 15   

SPD 14   

Die Grünen 5   

BfB  4  

FDP 2   

Ratsherr Griese 1   

Ratsherr Proch   1 

gesamt:   37 4 1 

 
Somit wird der Vorlage in Gänze mehrheitlich zugestimmt. 
 


